

Ressort: Entertainment

Portugal erklärt Staatstrauer nach Tod von Fußball-Legende Eusebio

Lissabon, 05.01.2014, 14:18 Uhr

GDN - Die portugiesische Regierung hat nach dem Tod der Fußball-Legende Eusébio eine dreitägige Staatstrauer erklärt. Der europäische Spieler des Jahres 1965 und WM-Torschützenkönig von 1966 war in der Nacht auf Sonntag einem Herzstillstand erlegen, berichtet die portugiesische Nachrichtenagentur Lusa.

Weltweit nahmen Sportler und Fußball-Funktionäre Abschied vom 71-Jährigen. Franz Beckenbauer schrieb via Twitter: "Einer der größten Fußballer aller Zeiten ist tot. Mein Freund Eusébio starb in der vergangenen Nacht. Meine Gedanken sind bei seiner Familie." Auch der portugiesische Rekordspieler Luis Figo äußerte seine Betroffenheit: "Der König! Ein großer Verlust für uns alle. Der Allergrößte."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-27883/portugal-erklart-staatstrauer-nach-tod-von-fussball-legende-eusebio.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com